

## **»Dino-Point« länger geöffnet**

**Gießen** (pm). Die bis zum 18. Juli laufende Dinosaurier-Ausstellung lockt Besucher sowohl aus der Region als auch aus weiten Bereichen Deutschlands – wie Düsseldorf, Dortmund und Hannover – in Scharen nach Gießen. Der »Dino-Point« in der Tourist-Information am Berliner Platz ist dabei für sie nicht nur erster Anlaufpunkt für alle Informationen rund um die Ausstellung, sondern auch Ausgangspunkt der an den Wochenenden stattfindenden Dino-Führungen. Deshalb hat der Dino-Point seine Öffnungszeiten nochmals erweitert: Montag bis Freitag durchgehend von 9 bis 18 Uhr und an Samstagen, Sonn- und Feiertagen von 10 bis 18 Uhr.